



EN LA ACTIVIDAD PARTICIPARON ESTUDIANTES DE TRES COLEGIOS LOCALES.

Impulsaron segundo Encuentro de Fútbol Ciego Escolar en Valdivia

UACH. La actividad se realizó en el Campus Isla Teja.

En el Gimnasio Teja I de la UACH se realizó el segundo Encuentro de Fútbol Ciego Escolar, una iniciativa que busca promover el deporte y la inclusión en la comunidad educativa local. La actividad reunió a estudiantes del Colegio Masters College, Liceo Las Ánimas y Colegio Deportivo de Valdivia, quienes vivieron una enriquecedora jornada de deporte adaptado que puso en valor la diversidad y el trabajo colaborativo.

Este encuentro fue resultado del trabajo realizado durante el semestre en la asignatura "Sensibilización a la discapacidad y deporte adaptado e inclusión", liderada por la académica del Instituto de Ciencias de la Educación, Pamela Teje-

da Cerda.

En este contexto, docentes en formación de la carrera de Pedagogía en Educación Física, Deportes y Recreación llevaron a cabo clínicas deportivas en diversos establecimientos educacionales de la ciudad, fomentando la práctica del deporte adaptado como herramienta de formación integral y de construcción de entornos escolares más inclusivos.

Desde la organización, enfatizaron que la jornada fue ampliamente valorada por directivos, docentes y estudiantes participantes, quienes destacaron la relevancia de este tipo de instancias para fortalecer la inclusión, el respeto por la diversidad y el compromiso con la justicia social en la educación. 